

# *Aeropuerto de Cuba abre ventana al turismo*

---



**Aeropuerto Internacional de Camagüey**

Camagüey, 5 ene (RHC) La región más extensa de Cuba procura hoy convertirse en uno de los principales destinos turísticos del país, por tal motivo su Aeropuerto Internacional aprovecha los vuelos provenientes de Norteamérica.

Un total de 4 charteadores accionan en la región de acuerdo a Lisandra Díaz, jefa de Unidad de la Operaciones, un trabajo que ha facilitado para finales de año el arribo de American Airlines, con dos vuelos semanales.

Más allá del constante arribo de cubanos que llegan para visitar en la Isla a sus familiares, los vuelos sirven para conectar a Cayo Cruz con amantes del turismo de naturaleza en los Estados Unidos, y así lo afirma Bárbara Colina, representante de American Airlines en Camagüey.

“Desde 2022 están llegando los sábados un 40 por ciento de los viajeros con pasaporte de los Estados Unidos, quienes vienen por un día a practicar un turismo de excursión a Cayo Cruz”, refirió.

Lo anterior es señal del auge que ha adquirido el litoral del norte de la provincia, donde diversos turoperadores accionan para promocionarlo como destino predilecto de sol y playa en Cuba, y para ello

el Aeropuerto Internacional de Camagüey resultará ya en 2024 un enclave de trascendental importancia en el turismo.

Precisamente en los últimos meses de 2023, varios turoperadores se reunieron en el norte del litoral camagüeyano para debatir sobre las potencialidades del lugar que se suma a la extensa área de Jardines del Rey que une a las provincias de Ciego de Ávila y Camagüey.

Aunque la mayoría de los visitantes que llegan a Cayo Cruz logran acceder al polo turístico por el aeropuerto de Cayo Coco, el Aeropuerto Internacional de Camagüey es una nueva puerta que se abre para potenciar el turismo, clave para la economía de Cuba. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/343750-aeropuerto-de-cuba-abre-ventana-al-turismo>



**Radio Habana Cuba**